



Information des Gemeinderats vom 3. April 2025

Schulraumplanung - Auftragserteilung einer Machbarkeitsstudie

Am 30. Oktober 2024 fand in der Saal Anlage Bätterkinden die öffentliche Information über den künftigen Schulraumbedarf von Bätterkinden statt. Die dafür eingesetzte Arbeitsgruppe präsentierte verschiedene Varianten und holte bei den Anwesenden erste Rückmeldungen ab. In einer nächsten Phase wird eine Machbarkeitsstudie gestartet, um die Lösungsansätze fundiert zu verifizieren und eine Bestvariante zu bestimmen. Anhand dieser Variante soll der Bevölkerung die künftige bauliche Entwicklung des Schulraums in der Gemeinde Bätterkinden dargelegt werden.

Für die Erstellung der Machbarkeitsstudie hat der Gemeinderat einen Verpflichtungskredit von CHF 70'000 genehmigt und freigegeben.

Zusicherung eines Sponsoring-Beitrages

Am 1. November 2024 wurde der Verein Rikscha Emme mit Sitz in Bätterkinden gegründet. Das Ziel ist, ab Frühling 2025 kostenlose Rikscha-Erlebnisfahrten anzubieten. Der Gemeinderat wird das Projekt mit einem einmaligen Beitrag von CHF 1'000 unterstützen.

GEMEINDE BÄTTERKINDEN

Die Geschäftsleiterin

Jocelyne Kläy

Geht an:

- Politische Parteien der Gemeinde Bätterkinden
- Medien
- Website